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Semaine du samedi 25 novembre 2023  
au vendredi 1er décembre 2023 

 

Messes dominicales 
 

Le Christ, Roi de l’Univers 
 
Samedi 25 novembre 
 
- 16h00 Ghoy : Messe 
- 17h15 Saint Roch : messe pour le Doyen Gérard 

DEKETELE 
- 18h00 Houraing : Messe  
- 18h30 Bois-de-Lessines : Messe pour Georges, 

Rolande et Janine VAN DERLINDEN 
 
Dimanche 26 novembre 
 
- 09h00 Deux-Acren : Messe de la Sainte Cécile de la 

Chorale  
- 09h30 Houraing : Messe 
- 09h30 Ollignies : pour les époux DUBRULE-

VANDERLINDEN, Jules DERONNE-FOSTIER, 
Fernand DERONNE-FOSTIER et les défunts de 
leur famille 

- 10h30 Saint-Pierre : Messe de la Sainte Cécile de 
la Chorale 

- 11h00 Papignies : Messe à l'intention de Jean-
Pierre LENFANT 

- 18h00 Houraing : Messe 
 
Week-end de collecte pour l’Action sociale de l’Eglise 

 
 
 
 

Premier dimanche de l’Avent 
 
Samedi 2 décembre 
 
- 16h00 Ghoy : Messe 
- 17h15 Saint Roch : messe pour Charles 

DEBACKER 
- 18h00 Houraing : Messe  
- 18h30 Bois-de-Lessines : Messe pour Georges, 

Rolande et Janine VAN DERLINDEN 
 
Dimanche 3 décembre 
 
- 09h00 Deux-Acren : Messe (pour la famille 

LECLAIRE – CAROES et pour les époux François 
PREYERS – Godelieve PRINZIE) 

- 09h30 Houraing : Messe 
- 09h30 Ollignies : Messe pour la famille 

GREGOIRE-FOSTIER 
- 10h30 Saint-Pierre : Messe  
- 11h00 Wannebecq : Messe pour Jean-Claude 

GUERLUS ( 1er anniversaire de son décés), pour 
les époux Victor THESIN-DECLERCQ et pour les 
époux Roger VAN DER MEIREN-VERBEKE 

- 16h00 Houraing : Adoration 
- 18h00 Houraing : Messe 
 

Messes en semaine 
 
Lundi 27novembre 
- 18h00 Saint-Pierre : Prière du chapelet à Notre 

Dame de la Porte d’Ogy (en l’église St Pierre) 
suivie de la messe à 18h30 

- 18h30 Houraing : neuvaine perpétuelle suivie de 
la messe 

Mardi 28 novembre 
- 12h00 Centre pastoral : Prière du milieu du jour 

en communion avec Taizé 
- 18h15 Houraing : Vêpres 
- 18h30 Houraing : Messe  
Mercredi 29 novembre 
- 18h00 Deux-Acren : Messe 
- 18h15 Houraing : Vêpres 
- 18h30 Houraing : Messe  
Jeudi 30 novembre 
- 18h15 Houraing : Vêpres 
- 18h30 Houraing : Messe  
Vendredi 1er décembre 
- 18h15 Houraing : Vêpres 
- 18h30 Houraing : Messe  
- 19h00 Scaubecq : Messe 

 

Nos peines 
 

 Yvette VANDAUL, veuve de Henri DEVROEDE, 
née à Bois-de-Lessines le 30 septembre 1934 et 
décédée à Lessines le 12 novembre 2023. Ses 
funérailles ont été célébrées en l’église Saint 
Pierre à Lessines le 17 novembre 2023 

 Léona COLASSE, veuve FOUCART, née à 
Templeuve le 13 mars 1940 et décédée à 

http://www.doyennedelessines.be/


Lessines le 15 novembre 2023. Ses funérailles ont 
été célébrées en l’église Saint Pierre à Lessines le 
18 novembre 2023. 

 

La boutique de Saint Vincent de Paul 
 

Horaire  
Mardi de 9h00 à 12h00 - Mercredi de 9h00 à 15h30 

Avenue Albert 1er, 1b (derrière l’église) 
 

Agenda 
 
Ste-Cécile 

 
Bonne fête à tous les musiciens, 
joueurs individuels ou dans des 
fanfares, organistes, à tous ceux et 
celles qui jouent d'un instrument, 
les choristes, les chanteurs, mais 
aussi toutes les personnes qui 
apprécient la musique. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 

* * * * * 
 

 
 

La Chorale Saint Martin de Deux-Acren fêtera sa 
Sainte Patronne au cours de la messe dominicale le 

dimanche 26 novembre 2023 à 09h00 
Elle présentera deux nouveaux titres de l’album RUAH 
du Groupe Glorious (2023) ainsi qu’un medley « Mary 

Poppins » en fin de célébration. 
 

Fête de Notre-Dame de la Médaille Miraculeuse 

 

 
 
Réunion du conseil paroissial 

 
La prochaine réunion du conseil paroissial d’Ollignies 
se tiendra le mercredi 6 décembre à 19h30 dans les 
locaux de l’Ollignois.  
Bienvenue à toutes et à tous. 
 
Goûter de l'Amicale 

 
Le mercredi 22 novembre dès 14h00 en la salle Saint 
Roch dernier goûter de l'année 2023 avec l'apéro 



d'accueil et sa pâtisserie. Durant l'après-midi 
animation musicale assurée afin de se dégourdir les 
jambes! Un marché de Noël au profit de l'Amicale vous 
sera proposé. Merci d'avance de l'attention que vous 
lui accorderez afin de récompenser tout le travail 
effectué pour sa mise en oeuvre! Nous n'oublierons 
pas non plus les sandwichs et le café avant la clôture 
de cette rencontre comme toujours conviviale où tout 
le monde est le bienvenu. L'esquisse du programme 
2024 en cours d'élaboration vous sera également 
présentée 
 

Divers 
 
Commémorations à Ollignies 

 
Le lundi 6 novembre a eu lieu à Ollignies la cérémonie 
du Relais Sacré. Ce flambeau symbolise la transmission 
du souvenir, de génération en génération, ainsi que le 
respect envers les morts. Le temps d’un discours, de la 
transmission de la flamme et de l’interprétation de 
l’hymne national, toutes les générations se 
souviennent des soldats qui ont donné leur vie pour 
que nous puissions vivre en paix. 
 

 
 
Le 11 novembre une cérémonie d’hommage et de 
reconnaissance aux victimes des deux guerres a eu lieu 
à Ollignies en présence de responsables politiques, de 
délégués d’associations patriotiques, des élèves de 
l’école communale et de nombreux citoyens du 
village.  
 

 
 
Après le dépôt de gerbes, le discours, la sonnerie aux 
morts et la minute de silence, les enfants de l’école 
communale ont entonné « La Brabançonne ainsi que 
«God save the Queen», aidés en cela par la fanfare qui 

a clôturé cet émouvant hommage en interprétant la 
«Marche de l’Ecole Militaire»  
 
Douze conseils du pape François pour devenir un as 
de l’évangélisation (fin) 

 
9 – Témoigner de sa rencontre personnelle avec 
Jésus 
Selon le pape François, l’évangélisation doit être tout 
d’abord un témoignage de la rencontre personnelle 
avec Jésus-Christ. C’est en effet un témoignage 
indispensable car le monde a besoin 
«d’évangélisateurs qui lui parlent d’un Dieu qu’ils 
connaissent et qui leur est familier ». Comme le disait 
(le) pape Paul VI « l’homme contemporain écoute plus 
volontiers les témoins que les maîtres, […] ou s’il 
écoute les maîtres, c’est parce qu’ils sont des témoins». 
Pour que l’annonce de l’Évangile soit féconde et 
efficace, le témoignage personnel est une condition 
essentielle. 
 
10 – Etre un chrétien joyeux 
Jésus proclame : «L’Esprit du Seigneur est sur moi […] 
il m’a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres » 
(Lc 4,18). Car l’Évangile est une annonce de joie et de 
bonheur. Comme le dit le pape François : «On ne peut 
pas parler de Jésus sans joie, car la foi est une 
merveilleuse histoire d’amour à partager». Sans joie, 
l’annonce de l’Évangile est vaine. Mais témoigner de 
Jésus, avec joie, faire des actions en son nom, avec 
joie, c’est montrer que « nous avons reçu un don si 
beau que nulle parole ne peut l’exprimer», a affirmé le 
Saint-Père 
. 
11 – Se laisser guider par l’Esprit Saint 
Le vrai protagoniste de l’évangélisation est l’Esprit 
saint. Sans l’Esprit saint, nous ne pourrions pas 
évangéliser, «nous ne pourrions que faire de la 
publicité pour l’Église», a affirmé le pape. Il a invité 
donc les chrétiens à se laisser guider par Lui et à avoir 
confiance en Son action, même lorsqu’Il nous pousse 
à aller au-delà de nos barrières, de nos limites et de 
nos frontières. Si l’Église ne prie pas l’Esprit saint, elle 
« se replie sur elle-même » et «la flamme de la mission 
s’éteint», a rappelé le pape. «C’est pourquoi l’apôtre 
Paul recommande ceci : «N’éteignez pas l’Esprit » (1 Th 
5,19) […] invoquons-le, demandons-lui chaque jour 
d’allumer en nous sa lumière». 
 
12 – Imiter les saints missionnaires 
Pour redécouvrir la passion évangélisatrice, le pape a 
invité les fidèles à découvrir et à se laisser inspirer par 
les nombreux saints missionnaires. Sainte Thérèse de 
Lisieux, saint François Xavier, sainte Joséphine 
Bakhita… et tant d’autres ont évangélisé dans leur pays 
et aux quatre coins du monde. Comme exhorte le 
pape François, approchons-nous de ces sources vives 
et de ces témoins «qui ont ravivé dans l’Église la 
passion de l’Évangile, afin qu’ils nous aident à rallumer 
le feu que l’Esprit saint veut faire brûler toujours en 
nous». 

Source : Aline Iaschine pour Aleteia 
 



A méditer 

 
La route de la vie chrétienne n'est pas une longue ligne 
droite, il y a un virage nommé désespoir. 
Un rond-point nommé confusion. 
Un tunnel appelé chute. 
Des dos d'ânes appelés découragement. 
Des feux rouges appelés ennemis. 
Vous aurez des crevaisons appelées découragements. 
Mais si vous avez des pièces de rechange appelées 
détermination. 
Un moteur appelé persévérance. 
Un carburant appelé prière. 
Une assurance appelée foi. 
Un code de la route appelé bible. 
Un GPS appelé Saint Esprit, un conducteur appelé 
Jésus, cette route vous fera traverser un sentier 
nommé victoire. 

(Texte trouvé) 
 

Message du Pape François 

 
Le pape François est quelqu'un qui sort de l'ordinaire! 
Voici son nouveau message, plein de sagesse et 
d'humilité. Si vous ne professez aucune religion, si 
vous êtes agnostique, si vous êtes chrétien, si vous êtes 
athée ou témoin de Jéhovah? Cela ne fait rien, Lisez-le 
vous ne le regretterez pas.  
 
Soyez Heureux..... 
Vous pouvez être défectueux, anxieux et parfois irrité, 
mais n'oubliez pas que votre vie est la plus grande 
entreprise du monde. 
Vous seul pouvez l'empêcher de décliner. 
Nombreux sont ceux qui vous apprécient, vous 
admirent et vous aiment. Et tu ne sais pas mais il y a 
des gens pour qui tu es spécial. 
Je voudrais que vous vous souveniez qu'être heureux 
ce n'est pas avoir un ciel sans tempête, je marche sans 
accident, je travaille sans fatigue, des relations 
personnelles sans déceptions. 
Être heureux c'est trouver la force dans le pardon, 
l'espoir dans les batailles, la sécurité dans la boîte de 
la peur, l'amour dans les désaccords. 
Être heureux ce n'est pas seulement valoriser le 
sourire, c'est aussi réfléchir à la tristesse. Il ne s'agit pas 
seulement de commémorer le succès, mais de tirer les 
leçons de l'échec. 
Ce n'est pas seulement avoir de la joie avec les 
applaudissements mais avoir de la joie dans 
l'anonymat. 
 
Être heureux, c'est reconnaître que la vie vaut la peine 
d'être vécue, malgré tous les défis, la tristesse, les 
malentendus et les périodes de crise émotionnelle et 
économique. 
Être heureux n'est pas un destin, mais une conquête 
pour ceux qui savent voyager dans leur propre être. 
Etre heureux c'est cesser d'être victime de problèmes 
et devenir acteur de votre propre histoire. C'est 
traverser les déserts hors de soi, mais pouvoir trouver 
une oasis au plus profond de notre âme. 

C'est remercier Dieu chaque matin pour le miracle de 
la vie. 
 
Être heureux, ce n'est pas avoir peur de ses propres 
sentiments. C'est savoir parler de soi. 
C'est avoir le courage d'entendre un "non" même de 
la part de ceux que vous aimez. 
C'est avoir la sécurité de recevoir des critiques, même 
si c'est injuste. 
C'est embrasser les enfants, choyer les parents, avoir 
des moments poétiques avec des amis même s'ils 
nous blessent. 
Être heureux, c'est laisser vivre la créature libre, 
heureuse et simple qui vit en chacun de nous. 
 
C'est avoir la maturité de dire " j'avais tort ". 
C'est avoir l'audace de dire "pardonnez-moi" 
C'est avoir la sensibilité d'exprimer " j'ai besoin de toi". 
C'est avoir la capacité de dire," je t'aime " 
 
Que votre vie devienne un jardin d'opportunités pour 
être heureux... 
Puissiez-vous être amoureux de la joie dans vos 
sources. 
Puissiez-vous être un ami de la sagesse et de la paix 
pendant vos hivers. 
Et lorsque vous vous trompez en cours de route, vous 
recommencez. 
Et bien, vous serez plus passionné par la vie. 
Et vous découvrirez qu'être heureux, ce n'est pas avoir 
une vie parfaite. 
Mais utiliser des larmes pour tolérer l'eau. 
Utiliser les pertes pour affiner la patience. 
Utiliser des fallas pour sculpter la sérénité. 
Utiliser le plaisir de roder la douleur. 
Utiliser des obstacles pour ouvrir des fenêtres 
d'intelligence. 
 
N'abandonnez jamais.... 
N'abandonnez jamais les gens que vous aimez. 
N'abandonnez jamais le bonheur, car la vie est un 
spectacle à ne pas manquer! 
Le pape François appelle chacun, peu importe où il se 
trouve, ou la croyance ou la religion, à un moment de 
recueillement, de méditation ou de prière pour la paix.  
 La planète entière est unie dans la prière pour la PAIX. 
Si vous pouvez le renvoyer, veuillez. L'humanité vous 
en remerciera. 
 
 
 
 
 

Ce feuillet est également disponible sur le site internet 
de l’Unité pastorale : www.doyennedelessines.be.  
 
Vous pouvez également envoyer un mail à 
fc276364@skynet.be pour le recevoir chaque semaine 
en version électronique.  
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